

学校教育目標 「やる気いっぱい やさしさいっぱい 元気いっぱい 蒔田っ子」



まいだ

令和3年度

10月号

令和3年9月30日

<http://www.educity.yokohama.lg.jp/school/es/maita/>

## 折り返し点

校長 高松 一彦

「あの金色の鯉が新しい校長先生だよ。」「新しい副校長先生は銀色なんだよ。」校長室の外の池から、子どもたちの嬉しそうな声が聞こえてきます。先日、ご縁があり、区内の南中学校から、錦鯉をいただきました。以前から本校にいた鯉とも一緒に仲良く泳ぐ姿が見られるようになりました。早速、子どもたちの間では、暗黙の了解で、現在一番大きな金色の鯉を校長、次に大きな銀色の鯉を副校長とすることになったようです。子どもたちの観察力や想像力、さらに生活を楽しむ力には、いつも感心させられます。



新しく仲間入りした錦鯉

いよいよ10月に入ります。4月に始まった令和3年度もちょうど半分を終え、折り返し点を迎えました。新1年生が入学し、学年が一つずつ上がり新しいクラスがスタートした4月。密にならないように保護者の方にご協力いただきながら授業参観を行った5月。日帰りの校外学習など、工夫をしながら学習を進めた6月。やっと天候に恵まれ、創立70周年記念の航空写真を撮影することができた7月。緊急事態宣言のため臨時休校になり、結局最終日まで休みとなった8月。感染防止対策のため、分散登校を行った9月……。思い返してみると、この半年間に、様々なできごとがありました。

また、この間、子どもたちに一人一台のタブレットが貸し出され、活用が始まりました。GIGA開きを行い、本格的にタブレットの利用を始めたのは6月に入ってからでしたが、あっという間に学習での活用場面が増え、今では、子どもたちの机の上にタブレットがある光景が当たり前になっています。

(学校だよりの内側の面では、活用の様子を紹介しています。ぜひご覧ください。)

さて、緊急事態宣言の解除が決定され、10月4日(月)からは、通常登校が再開します。久しぶりにクラス全体で、学習を行ったり生活をしったりすることとなります。学校では、引き続き感染症対策を行いながら、日々の学校教育活動を進めていきます。

10月23日(土)に行う、どきどきスポーツフェスティバル(運動会)は、低・中・高学年の3部に分けて開催することとしました。練習期間が短く、内容も例年よりしぼりをかけたものとなりますが、少しでも、子どもたちの体育の学習の成果をご覧いただけたらと思います。また、11月12日(金)に行う70周年記念事業は、「70周年記念児童集会」として、児童中心の集会を校内のテレビ放送で行います。最上級生の6年生や70周年実行委員の児童が中心となり、子どもたち主体の記念集会となるよう準備を進めています。

折り返し後も、感染拡大防止の取り組みを行いながら、様々な工夫をして、少しでも充実した学習、学校生活を送れるよう取り組んでいきます。引き続き、ご理解とご協力をお願いいたします。